

MIRANDA

Diputación Provincial
de Burgos*La Navidad, mejor en la provincia*

EL MOMENTO ES AHORA, EL LUGAR ES **MIRANDA**

SE GENERA UNA OPORTUNIDAD ÚNICA EN UN LUGAR ÚNICO

Es el mensaje que está difundiendo Ramón García, presentador de radio y televisión, en una novedosa y llamativa campaña de Miranda Empresas, a la que se sumarán otras caras conocidas a nivel nacional. El presentador vasco es la primera figura de una larga lista de personajes que han grabado desinteresadamente audiovisuales de apoyo a la iniciativa municipal de Miranda Empresas.

Los vídeos, en la web de Miranda Empresas y su canal de Youtube, además de en redes sociales, visibilizarán a Miranda de Ebro como destino preferente para la implantación empresarial. Es una campaña de promoción que la sitúa en los ámbitos donde pueda suscitarse interés por la expansión e implantación empresarial.

Un paso más de una estrategia general que está trabajando desde hace meses en varios aspectos: reuniones con agentes de interés, presencia en ferias y eventos, contacto directo con empresas, aumento de la presencia en medios de comunicación...

Miranda de Ebro es una ciudad que ha conformado un modelo de desarrollo socioeconómico moderno basado en facilitar las inversiones empresariales productivas, simplificando las fórmulas de acceso al suelo industrial y ofreciendo arrendamientos vitalicios con costes simbólicos, precios de adquisición únicos, y carencias de pago en los primeros años de implantación, sin duda los más importantes para garantizar el adecuado desarrollo de un proyecto empresarial y su crecimiento sólido.

Es un lugar único para las empresas porque aglutina una amplia diversidad de factores de localización industrial: ubicación estratégica en un nudo de comunicaciones de primera magnitud, extraordinarios recursos tecnológicos, accesibilidad a profesionales cualificados, financiación a medida, fiscalidad exentiva o bonificada en máximos legales, o ayudas exclusivas, entre otros muchos factores.

Con las empresas locales, se ha diseñado una novedosa estrategia para simplificar y agilizar las tramitaciones ofreciendo gestiones coordinadas, soluciones integrales y proyectos llave en mano, adaptando todas las condiciones a la medida de las necesidades empresariales.

Este modelo favorece la atracción de agrupaciones empresariales sectoriales en entornos geográficos cercanos, posibilitando compartir y complementar procesos industriales, redundando en el aumento de la productividad y la disminución de los costos de produc-

ción, conformando así un hábitat empresarial idóneo, diseñado en base a las circunstancias ideales para que las empresas se desarro-

llen y crezcan, favoreciendo prioritariamente el desarrollo de actividades empresariales estratégicas, innovadoras y sostenibles.



Miranda Empresas ha realizado ya diversas acciones promocionales. / A.V.

¿Qué apostamos a que
MIRANDA DE EBRO
va a dar la campanada
en **2017?**

Ramón García. Presentador

Descubra cómo **Miranda de Ebro** es mucho más que una opción para su empresa; es una oportunidad única en un lugar único.

El momento es ahora. El lugar es Miranda.

Más información en www.mirandaempresas.com

MIRANDA
EMPRESAS
Ahora.Ayuntamiento de
Miranda de Ebro